



Fête de fin d'année au collège Clémenceau

publié le 02/07/2024

Pour finir l'année, les élèves du collège ont pu participer à une journée de festivités avec la participation de l'ensemble des personnels.

Pour démarrer, une séquence musicale avec les musiciens, chanteurs et danseurs encadrés et accompagnés au piano par Mme Faure.

Ensuite le traditionnel défilé des élèves de 3ème sur le tapis rouge avec des costumes plus ou moins originaux, des chorégraphies audacieuses et beaucoup d'enthousiasme, rythmé par Pierre à la sono, Stéphanie à l'animation et Zélie pour les photos.

Après le repas, les élèves se sont réunis dans la salle Léo Lagrange pour encourager leurs camarades qui présentaient leur spectacle d'acroSPORT grâce au travail de préparation et d'encadrement de M. Renault.

Temps libre organisé sous forme d'ateliers où les élèves ont ensuite pu s'essayer à diverses activités culturelles, ludiques ou sportives en fonction de leur goût.

Puis arrive l'heure du goûter préparé par les cuisines avant que Mme Takhedmit procède à la cérémonie de remise des prix du collège qui clôturera cette belle journée.

Bravo à tous et toutes pour votre bonne humeur et la réussite de cet évènement.



